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El  tema de esta  noche es...  "Arrepiéntete y cree en el  Evangelio".  Cuando uno lee estas palabras,  se
pregunta: ¿de qué se trata? Son las primeras palabras puestas en boca de la figura central de toda La Biblia,
Jesús Cristo. Se trata de El Evangelio más antiguo, El Evangelio de Marcos. Lo lees en el primer capítulo, en
el  versículo 15: "Arrepiéntete." Luego nos dice:  "El  tiempo se ha cumplido;  arrepiéntete y cree en El
Evangelio."

¿Qué es este tiempo que se ha cumplido? "El tiempo se ha cumplido" significa simplemente el tiempo
previsto por los profetas, el tiempo fijado en la propia presciencia de Dios. Porque dijo: "La visión tiene su
hora señalada; madura, florecerá. Si tarda, espera; porque es segura y no será tarde." (N.T.: Habacuc 2:3)

Así que  el tiempo se ha cumplido...  Ha llegado el momento de la eclosión. No dice que si tú y yo nos
arrepentimos, que de alguna manera ayudaría a este pasaje. A medida que el hombre se arrepiente no
coopera de ninguna manera con Dios en traerlo. Entonces tu eres Dios. Entonces eres redimido ya sea que
te arrepientas o no. Entonces la puerta esta abierta para que todos entren; no por su arrepentimiento. La
puerta está abierta y cuando se cumple el tiempo para el individuo, entonces él entra, ya sea que en el
intervalo se haya arrepentido o no.  Sin embargo,  se nos invita a arrepentirnos.  ¿Por qué? Porque La
Historia Divina está culminada; la historia humana es cíclica.  Así que, puedes esperar sin arrepentirte
durante todo el ciclo, y luego moverte y moverte y moverte, y sufrir más allá del sueño más salvaje del
hombre. Al final, cuando todo ha culminado, entonces entras. Pero, ¿por qué sufrir tanto?

Él nos llama al arrepentimiento. Arrepentirse significa "volverse de y volverse a". Es como orar. Es Un Arte.
Me alejo de lo que no quiero en este mundo y me vuelvo hacia lo que quiero en este mundo. Al volverme,
me arrepiento. Arrepentirse significa: "Un cambio radical de actitud hacia la vida." No sólo apartarme de
ello, sino volverme hacia lo que quiero en lugar de lo que estoy presentando en este mundo.

Así que aquí encontramos estas cuatro afirmaciones. El tiempo se ha cumplido; ya ha sucedido, el primer
ciclo se ha roto, y todos se están moviendo a través de la puerta abierta, que conduce a un nuevo orden
llamado El Reino de Dios. Así que... "El tiempo se ha cumplido y El Reino de Dios está cerca; arrepiéntete y
cree en El Evangelio." Creer en  El Evangelio, creer en  Las Buenas Nuevas de  La Salvación, eso es lo que
realmente significa. Escucha La Historia de La Salvación y cree en ella, porque cada Palabra Es Verdad.

Esta noche, vamos a hacer hincapié en el arrepentimiento, pero no puedo dejar la plataforma sin decirte
que ha llegado y cada Palabra Es verdad. Se nos dice: "Hay algunos de los que están aquí que no gustarán
la muerte antes de ver El Reino de Dios." (N.T.: Mateo 16:28) Y muchos eruditos se han burlado de esa Palabra.

No hay registro de que ellos vieran El Reino de Dios, y sin embargo se les dijo que no gustarían la muerte
antes de ver El Reino de Dios. Estoy aquí como testigo de la verdad de esa afirmación. Se nos dice en el
capítulo 14 del Libro de Lucas que, aquí, Él está dando un banquete, es un banquete mesiánico: Sal a las
carreteras, a los caminos, y trae primero a los pobres, a los mancos, a los cojos, a los ciegos.  (N.T.: Lucas 14:13)

Cuando Él hizo esa declaración, el siervo dijo: Lo que has mandado ya está hecho, y todavía hay sitio. Sal
ahora a los caminos y manda que entren todos. Pero sólo le siguieron estos cuatro... el ciego, el pobre, el
manco y el cojo. Hazlos entrar. Y están todos sentados esperando la venida del huésped, que era el Mesías.
De repente apareció y devolvió la plenitud. Ese es el banquete. No se atiborran, como haríamos nosotros en
este nivel; están completamente restaurados. Los ciegos comenzaron a ver.

Pues bien, si piensas que no has interpretado estos papeles, permíteme decirte que no los vas a interpretar,
sino  que  los  estás  interpretando.  Hasta  que  el  tiempo  se  cumpla  en  tu  caso  individual  seguirás
interpretándolos. Entonces,  ¿cuáles son estos papeles? Puede que esta noche sea multimillonario y no



pueda comprar salud, ¿no soy, entonces, pobre? Puedo comprar personas que me sean condescendientes,
pero no puedo comprar el verdadero respeto. No puedo comprar alguna cosa con mis billones. Mira hacia el
mundo.

Hay personas que son multimillonarias y no pueden comprar salud. Pueden comprar todos los servicios del
mundo médico, pero no pueden comprar salud. Pueden comprar todas las pastillas del mundo, pero no
pueden comprar salud. ¿No son pobres? No ven El Propósito de Dios, El Plan de Dios, porque como se nos
dice... "Él puso la eternidad en la mente del hombre, de modo que el hombre no pudiese averiguar lo que
Él ha hecho desde el principio hasta el final." (Eclesiastés 3:11)

¿No están ciegos? Claro que están ciegos. No pueden ver lo que Dios ha hecho desde el principio hasta el
final. ¿No están mutilados? Puede que no estén mutilados físicamente, pero hay hombres que viven en este
mundo que, a menos que puedan expresarse físicamente, se sienten impotentes, cuando el tiempo pasa
factura y proscribe ese llamado impulso en el hombre, y no pueden comprarlo. Toda la transformación de
glándulas de mono en el mundo no puede producir  en ellos lo que el  tiempo, llamado Naturaleza,  ha
proscrito. Así que están mutilados, están cojos.

Ahora permíteme compartir contigo mi experiencia. Sucedió en 1946, cuando de repente me encontré a mi
mismo elevado, y un coro celestial está cantando que yo he resucitado. Me llamaron por mi nombre y
proclamaron mi identidad, diciendo que he resucitado. Y aquí me encontré como un ser de fuego, vestido
con una prenda de aire. No había sol, ni luna, ni estrellas, ni necesidad de luz; yo era la luz. Yo irradiaba luz.
(N.T.: Ver libro titulado -La Búsqueda-)

No como un sol de mediodía, sino como un crepúsculo, una luz suave y encantadora. Y aquí, hasta donde
alcanzaba mi vista, estaban sentados los pobres, los ciegos, los mutilados, los cojos. Y entonces pasé. Y
mientras  pasaba,  deslizándome  -no  caminaba,  simplemente  me  deslizaba-,  cada  uno  recuperaba  la
integridad.  Ni  uno quedó intacto  mientras  yo  pasaba,  mientras  me  deslizaba.  Y  cuando  el  último  fue
restaurado a perfección completa, a plenitud completa, entonces el coro exultó: "Consumado es." Entonces
salí  de aquel banquete y me encontré cristalizando una vez más en este vestido de carne, por asuntos
inconclusos aquí. Así he vivido el capítulo 14 de Lucas.

Por eso, cuando Él dijo: Que llamen a cada uno en el mundo, todos pusieron excusas. Él dijo: No he venido
a  salvar  a  justos,  sino  a  pecadores. Porque  hay  mayor  regocijo  en  el  cielo  cuando  un  pecador  se
arrepiente que noventa y nueve justos que no tienen necesidad de arrepentimiento. (N.T.: Lucas 5:32; 15:7) Así que
invitas a éste y no cree necesitar nada en este mundo. El sabe que ve perfectamente, y es tan ciego como
un murciélago.

Él no conoce  El Propósito de Dios, pero cree ver perfectamente. Luego invitas a éste, no siente ninguna
limitación en su mundo, así que no está mutilado, no está cojo. Así que inventa una excusa. Luego viene
otro y pone excusas. No es pobre. Puede comprarse una casa, comprarse tres si quiere. No tiene sentido de
la pobreza, y no sabe lo pobre que es. Él le dijo al siervo: Ve por los caminos y por los setos, y trae a todos
los ciegos, y a todos los mancos, y a todos los cojos, y a todos los pobres; y el siervo dijo: Ya está hecho lo
que has mandado. (N.T.: Lucas 14:23)

Exactamente así, porque ya estaba hecho cuando me levanté en mi interior, me levanté como  David se
levantó en Sión. Porque se nos dice que nadie podría tomar  Sión; los cojos, los ciegos, los paralíticos, los
protegerían. Eso es todo lo que necesitabas en Sión, los cojos y los ciegos, ellos podrían alejarlos. Y David
comenzó a construir en círculo. (N.T.: Ver conferencia -Mi Mundo Circular- del 5/5/1963)

Y no  sólo  construyó un círculo  sino  que  construyó  hacia  adentro  al  mismo tiempo,  realizando la  más
fantástica proeza arquitectónica, que es construir en círculo y hacia dentro al mismo tiempo, es construir en
espiral.  Eso  es  exactamente  lo  que  ocurre  en  ti,  cuando eres  elevado para  dar  el  gran  banquete.  Te
encuentras ascendiendo en espiral.



Eres sacado de ti mismo como si fueses un torbellino, en una espiral.  Y de repente estás revestido de tu
plenitud prenatal, de tu forma primigenia, revestido de este ser de fuego, como tú eres fuego, y revestido
de aire. Y entonces pasas y están todos sentados en el suelo hasta donde alcanza la vista, un mar infinito de
imperfección humana. Y este es tu banquete, el banquete del Mesías.

El Mesías da este banquete:  "Aliméntense de mí."  Y así contemplan al que pasa, sí,  incluso los que no
tienen órganos en el cráneo. Y al pasar se convierten en lo que contemplan. Y así, porque te sentiste uno
con la perfección, todos los que te contemplan al pasar se alimentan de ti, y el hombre invariablemente se
convierte en lo que contempla. Y así, aquí, esa historia es verdad, cada palabra de ella es verdad.

Así  que  el  tiempo  se  ha  cumplido.  No  por  nada  que  yo  haya  hecho  como  hombre  en  cuanto  al
arrepentimiento. Si me arrepiento o no el tiempo se ha cumplido. El período de Dios para salir del cascarón
ha llegado y todos están saliendo del cascarón. Es mi esperanza, aunque no puedo profetizar, que todos los
que están aquí  salgan del  cascarón esta  noche.  Por  la  alegría  de ser  eclosionado,  donde el  círculo  ha
terminado.

Porque  la historia humana es cíclica; la historia divina está culminada. Y así, vas una y otra vez en esta
rueda y finalmente llega ese momento en el tiempo en el que subes, como David tomando Sión, en ese
movimiento en espiral.  Y aquí, das un banquete. Y sólo lo das,  léelo bien, todos rechazan la invitación
menos los ciegos, los mancos, los cojos y los pobres.

Yo he interpretado todos los papeles en este mundo. Sí,  pobreza física, ceguera física, mutilación física,
cojera física, he interpretado esos papeles. Pero sea cual sea el papel que he interpretado, he incorporado
todas estas cualidades. Tengo un recuerdo de ser fabulosamente rico. Y sin embargo, yo era, en ese estado,
pobre. No podía comprar ayuda. No podía comprar el respeto de la gente.

Podía comprar gente que dijese "sí", pero no podía comprar el verdadero respeto de la gente. Así que tengo
el  recuerdo  de  ese  estado.  Nunca  perdí  el  sentido  del  yo.  Estás  individualizado  y  seguirás
individualizándote cada vez más por siempre jamás. Nunca perderás el sentido del yo que tienes ahora,
nunca, ni en la eternidad.

Estás individualizado. Y así, todos estos personajes que has interpretado, y que estás interpretando, y que
seguirás interpretando hasta ese momento en que rompas la superficie. La rompes por un acto de Dios. Es
Él quien la rompe, y sales tú, tal como tú.

Bueno,  La Historia de esta noche es  el arrepentimiento. Porque de todos modos estás en la rueda, y no
puedes salir de la rueda; y debes continuar en esa rueda hasta ese momento de la eclosión. "Al fin para
eclosionar, maduro, Él rompe el cascarón." (N.T.:  William  Blake,  ver  libro  -Él  Rompe  La  Cáscara-  en  http://imaginaciondespierta.net.ar)

Entonces, ¿por qué el arrepentimiento? Bueno, para aliviar el golpe, para amortiguarlo.

Porque esto es una obra de teatro, una obra de teatro horrible, si me permites decírtelo, es una obra de
teatro horrible, algo que es pura fantasía si lo vieses en su origen, pura fantasía. Pero mientras está siendo
interpretada,  ahora  viene  un  despertar.  El  hombre  puede,  mientras  está  jugando,  arrepentirse.  Y  el
arrepentimiento no tiene nada que ver con el remordimiento, nada que ver con el pesar, tiene todo que
ver con un cambio radical de actitud hacia la vida.  Un cambio radical de actitud interior hacia la vida
tiene como resultado un cambio exterior correspondiente al cambio interior.

Todo es una cosa interior, nos dijo en el Sermón de la Montaña... "¿Piensas que he venido a abolir La Ley y
Los Profetas? No he venido a abolirlos, sino a darles cumplimiento. Porque te digo que aunque el cielo y
la tierra pasen, de La Ley no pasará ni una jota, ni una tilde; todo se cumplirá."  (Mateo 5:17) Y luego
explica La Ley: "Has escuchado decir: No cometerás adulterio. Pero yo te digo que quien mire con deseo a
una mujer,  ya ha cometido adulterio  con ella  en su corazón."  (Mateo 5:27)  No basta con refrenar  el
impulso. El hombre pensaba que si no realizaba el acto no lo realizaba. Y aquí se me dice que no era así en
absoluto: El impulso era en sí mismo el acto.

http://imaginaciondespierta.net.ar/


Bueno, eso significa que un acto imaginal es un hecho. Porque estoy actuando mentalmente y realicé el
acto, y ése fue el acto, aunque, físicamente, por una razón u otra, no lo hice. Pude haber contemplado el
acto junto con sus consecuencias para mí o para mi familia o para la sociedad y entonces tuve miedo. Pero
mi miedo, que me impedía realizarlo físicamente, no era suficiente. Me han dicho que contemplarlo es el
acto.

Ahora bien, si la causación es mental hasta ese punto, ahora arrepiéntete. No necesito ser esclavo de las
cosas tal como pasan ante mí.  Puedo interferir en la estructura mecánica del  cerebro.  No tengo que
limitarme a mirar la pantalla mientras pasa ante mí y observar un panorama; puedo disgustarme e interferir
en él. Así que algo ocurre en mi mundo, algo aparece en mi cuerpo y no me gusta.

Es algo que desfigura mi rostro o mi forma, y no me gusta. Entonces,  ¿por qué debo tolerarlo? Puedo
arrepentirme.  Puedo  revisarlo.  Si  realmente  me  veo  como  me  gustaría  que  me  viese  el  mundo  y
permanezco fiel a esa sensación, como si fuese cierto, lo cambiaré en mi mundo.  No significa que esté
madurando mejor y más rápido por ello, pero hasta ese momento de cumplimiento del tiempo, en lo que
a mí como individuo respecta, lo hago de todos modos. Y amortiguar los golpes mientras me muevo desde
donde inicio hasta donde debo ir para que esta maduración se complete, para que pueda romper la cáscara
y salir como Dios.

Porque cada uno es engendrado como Dios. Sólo hay Dios engendrándose a Sí mismo, eso es todo lo que
hay en este mundo.  Nada hay sino  Dios.  Y  ya sea que lo creas o lo quieras creer o no, la bestia más
horrible del mundo es Dios engendrándoSe. Y en el final, es como si nunca hubiese hecho nada de lo que el
movimiento cíclico nos dice que Él hizo.

Sí, un  Hitler, un  Stalin, u otros que aún no están registrados en el mundo, todos saldrán del cascarón. Y
nunca fueron Stalin, nunca fueron Hitler, esas son sólo vestimentas que usaron en el movimiento cíclico de
la historia humana. Así que cuando salgamos nunca seremos estas vestiduras que llevamos. Como dijo
Blake: "Oh, Satanás, no eres más que un zopenco. No puedes distinguir el vestido del hombre."  Vemos el
vestido y pensamos que es el hombre.

Permíteme decirte, si pudiese compartir contigo una experiencia cuando llegas al cúspide y Él casi te está
incitando a descubrirte a ti mismo. Te lleva hasta el punto en el que te incita y te anima a descubrirte a ti
mismo. Y Él eres tú. Y ves que nunca fuiste esta cosa en absoluto.

Estas cosas que juzgas tan duramente, el mismo ser está interpretando todos los papeles, todos los papeles
en el mundo. Así que mientras estamos jugando, arrepiéntete, porque el tiempo se ha cumplido y el reino
de Dios está cerca; arrepiéntete, y cree en El Evangelio, cree en La Buena Nueva de La Salvación. Y  La
Buena Noticia de La Salvación -en ese mismo momento en que se rompe la cáscara pasas por una serie de
acontecimientos que no dejan rastro en ti de ningún tipo- y tú sabes quién eres.

Así pues, el cristianismo se basa en la afirmación que ocurrieron una serie de acontecimientos en los que
Dios Se reveló en acción para  La Salvación del  Hombre.  Y te digo por experiencia que han sucedido y
sucederán en la vida de cada ser de este mundo. Ninguno fracasará, porque no se puede fracasar. Porque tú
no lo estás haciendo, el ser en lo profundo de ti mismo que es  Dios, el único  Dios,  Él lo está haciendo.
Todos saldremos a pesar de lo que hayamos hecho mientras interpretas el papel aquí.

Así que  cuando se trata de arrepentimiento, ponlo bajo esta luz. Es sencillo. Comienza con un proceso
simple. Imaginar Es Sensación Espiritual. Toma una simple cosita ahora que no está aquí. No está presente
para que tú y yo podamos verla. Me encanta usar una flor, cualquier flor, pero me gusta una rosa. Así que
me imaginaré una rosa. No puedo verla físicamente, pero puedo verla en mi mente, es muy vívida. Y puedo
olerla. Y puedo sentirla. Así que  La Imaginación Es Sensación Espiritual. De tal modo que puedo ver la
realidad de lo que no es físico para el mundo. Para mí es real. La misma sensación aplico ahora hacia el
arrepentimiento, no importa cómo me arrepienta.



Si esta noche hay una dama presente o un hombre presente, que es soltero y que le gustaría tener un
compañero en este mundo, en el buen sentido de la palabra, donde se sientan queridos. Cuando lleguen a
casa y él o ella no estén presentes, dirán: "¿Dónde están todos?"

Si hay una docena de personas presentes y el compañero no está, dices: "¿Dónde están todos?" La casa está
vacía...  -no importa cuántas personas estén presentes-  está vacía si ella o él, la persona amada, no está
presente. Esa es una relación perfecta, una pareja perfecta, en este mundo.

Entonces, si esta noche te retiras y ella o él, la pareja, naturalmente estaría en la casa, ¿podrías sentir su
presencia  como  sentiste  la  rosa?  ¿Podrías  detectar  su  presencia?  Muy  bien,  podrías  sentirla.  Puedes
sentirla. Extiende tu mano imaginaria y toca al individuo. Si tienes la costumbre de dar a la gente un beso
de buenas noches, dale a él o a ella un beso de buenas noches. Y vive en ese estado como si fuese verdad.
Eso  es  arrepentimiento.  Arrepentirse  es  simplemente un cambio  radical,  no  un pequeño cambio,  un
cambio radical de actitud hacia la vida. ¿Así que la vida es estéril? Arrepiéntete.

Si no te arrepientes, estás en la rueda y vas a jugarla una y otra vez. Pero no significa que no saldrás, cuando
sea el momento, como Dios. No, no significa que no lo harás. Así que si un hombre no se arrepiente aún así
es nacido de Dios.  Si se arrepiente, no coopera de ninguna manera con Dios en la realización del nuevo
orden.  Así que el arrepentimiento se le da al hombre mientras está en este mundo  -el cual es una obra
horrible- para poder amortiguar los golpes y simplemente hacer que sea más fácil para él en este mundo.
Pero por muy grande que seas  en este  mundo sigues  siendo pobre,  sigues  siendo cojo,  sigues  siendo
mutilado y sigues siendo ciego.

Así que si  no sabes lo que  Dios escondió en su mente desde el principio del tiempo hasta el final, y lo
escondió de tal manera que no sabes lo que ha hecho desde el principio hasta el final, entonces debes estar
ciego en cuanto a Su Propósito. Eso nos dice tan claramente en el capítulo 3 de Eclesiastés, el versículo 15,
"Él lo escondió". Te diré una noche antes que cerremos lo que Él escondió, porque yo Lo he encontrado. He
encontrado exactamente lo que Él escondió en la mente del hombre, y Lo escondió desde el principio hasta
el fin, y Lo escondió de tal manera que el hombre no podría averiguar lo que Él hizo desde el principio hasta
el fin.

El final ha llegado, en lo que a mí respecta, así que se me reveló lo que Él ocultó. Él escondió el secreto de
Su Paternidad: Ningún poder en el mundo que no sea Mi Hijo, podría mostrarme que Yo Soy El Padre. Así
que el último libro del Antiguo Testamento, el Libro de Malaquías... "Un Hijo honra a Su Padre:" -el primer
capítulo- "si, entonces, Yo Soy Padre, ¿dónde está mi honra?" En otras palabras, ¿dónde está Mi Hijo? Y eso
es lo que Él ocultó.

En el principio  Él Lo escondió hasta el final de los días.  Él Lo saca a la luz mediante una explosión. Se
presenta ante ti y te llama Padre. Eso es Lo que Él escondió. Llamándote Padre y sabiendo quien es -El Hijo
Unigénito  de  Dios-  entonces  sabes  quién  eres.  Así  que  es  Dios saliendo,  y  sólo  Dios explotando  y
revelándoSe a Sí mismo, y se necesita a Su Hijo para mostrarte quién eres realmente.

En cuanto al arrepentimiento,  aprende El Arte del Arrepentimiento.  Es el mayor secreto del mundo en
cuanto a amortiguar los golpes y hacer la vida más fácil en este mundo. Por lo tanto, nadie en este mundo
necesita realmente desesperarse, siempre puede arrepentirse. No importa dónde fuiste insertado en la
rueda,  cómo  empezaste  la  vida,  siempre  puedes  arrepentirte.  Así  que,  aprende  El  Arte  del
Arrepentimiento.

Cuando lo aprendas, no importa dónde empieces,  puedes ir  adonde quieras  en este mundo.  Puedes
empezar  siendo  desconocido,  no  deseado,  no  amado,  y  si  deseas  ser  deseado,  si  deseas  ser  amado,
entonces  ignora  completamente  la  evidencia  de  los  sentidos  y  reorganiza  tu  mente  para  que  seas
realmente deseado,  realmente amado.  Duérmete noche tras  noche asumiendo que es  verdad,  yo soy
deseado, yo soy amado, y el mundo lo reflejará, serás deseado y serás amado.



En -El Matrimonio de Cielo e Infierno- Blake dijo que cenó con Ezequiel e  Isaías, y le dijo a  Isaías:  "¿Una
firme persuasión que una cosa es así la hace así?" Isaías respondió: "Todos los poetas creen que sí, y en
las épocas de Imaginación una firme persuasión removía montañas. Pero hoy muchos no son capaces de
una firme persuasión de nada."

¿Puedo persuadirme que soy el hombre que en el momento la razón niega, mis sentidos niegan?... Sí. Es
una simple, sencilla técnica y así es como la trabajo. Hay muchos aquí esta noche que lo han hecho y me
acompañarán. Así es como yo lo hago y sé que algunos de ustedes lo hacen.  Simplemente, dondequiera
que estés, imagina que estás donde te gustaría estar o imagina que eres lo que quieres ser.

Bueno, eso es un movimiento mental, ¿no? No es un movimiento físico. Si yo quiero estar, digamos, en San
Francisco y estoy aquí en Los Ángeles, y asumo que estoy en San Francisco, bueno, entonces ése es un
movimiento mental, porque físicamente estoy aquí. Bien, ¿cómo sabré que he hecho el viaje? Bueno, el
movimiento sólo puede ser detectado por un cambio de posición con respecto a otro objeto.

No hay otra forma de saber que algo se ha movido a menos que exista algún marco de referencia respecto
al cual el objeto se haya movido. Así pues, asumiré que estoy en San Francisco. Si realmente estoy en San
Francisco, sólo lo sabré observando mi mundo. Estoy observando mi mundo, así que pensaré ahora en  Los
Ángeles. Debería verla a quinientas millas al sur de mí, muy al sur de mí, quinientas millas. Pensaría en otras
zonas y deben estar relacionadas con mi asunción. Si las veo como las vería si esto fuese ahora un hecho
físico, hice el viaje, me moví. Hice mi ajuste mental. Me he arrepentido.

Ahora, cae dormido. Aunque físicamente esté aquí, me pongo el estado mental y me duermo en él. Porque
siendo el hombre todo Imaginación, el hombre debe estar dondequiera que esté en Imaginación. De modo
que en la imaginación estoy en San Francisco. El tiempo no permite el viaje, mis finanzas no permiten el
viaje, tal vez todo tipo de cosas no permiten el viaje, mis compromisos aquí, pero voy a viajar. ¿Sabes que
todos mis compromisos se reorganizarán, y mis finanzas se reorganizarán, y mis compromisos de tiempo se
reorganizarán para permitir ese viaje? Y me veré obligado a hacerlo, lo desee después o no. Así que he
emprendido el viaje.  Habiéndolo hecho interiormente, todo se mueve para obligarme a hacer ese viaje
físico.

Haces lo mismo con las finanzas. Digamos que no tienes dinero. Bien, si lo tuvieses ¿cómo verías a tu actual
círculo  de  amigos?  En  lugar  de  hablarles  negativamente  y  preguntarles  qué  deberías  hacer  o  quizá  si
podrían ayudarte, de repente saben de tu buena fortuna. Lo sabrían. Así que deja que el mismo marco de
referencia refleje el cambio en ti. Si tus amigos actuales saben de la buena fortuna en tu vida, lo sabrán. Lo
verás en sus rostros, lo oirás en sus voces, y simplemente serás conscientes de ello. Bien, ahora haz el viaje
mental de no tener a tener, y usa este marco de referencia para probar que has hecho un movimiento.
Todo es un movimiento mental.

Te digo que cuando todo este sueño termine nunca habrás salido de casa. Nunca has viajado. Nunca has
hecho viaje alguno, a pesar de todos los viajes que hay en el mundo. Has estado profundamente dormido
en el cielo, pero profundamente dormido, y obligado a soñar el sueño de esta vida.  Y aquí, tenemos la
experiencia del movimiento, todas estas experiencias, pero nunca dejamos el cielo. Ni en la eternidad nos
hemos ido nunca. Así que la expulsión fue aparente, en un sueño, y todo el asunto es un ajuste en la mente.
Cada ajuste en la mente, si deseas el ajuste, es arrepentimiento real. Así que  Arrepiéntete y Cree En El
Evangelio.

El Evangelio, te digo, es literalmente cierto, palabra por palabra. Yo no tenía ni idea hasta 1959, en el mes
de Julio, que era literalmente cierto. Lo enseñé como Ley y obtuve resultados maravillosos de costa a costa
en todas las ciudades importantes. Pero no sabía La Historia, que debía creer en El Evangelio y creer que
era literalmente cierto, pero no tenía idea que cada uno en este mundo experimentaría todo lo que se dice
de Jesús Cristo, cuando esa plenitud del tiempo hubiese llegado en relación a cada uno. Él da el banquete.
Él es el Mesías. Y miles sin número esperan a que pase para alimentarse, no con pan y vino, sino para
alimentarse contemplándolo, y siendo Él completo, ellos se convierten en lo que contemplan. Y todos se



transforman en la plenitud que habían perdido al desempeñar estos papeles en este mundo. El ciego que
recupera la vista perfecta, el mutilado, el cojo, el pobre, todos recuperan la plenitud, la integridad que
tenían.

Así  que  el  hombre  vestido  en  su  integridad  prenatal,  en  su  forma  primigenia,  pasa  y  ve  a  miles,
innumerables, que le esperan. Pero no hay ningún justo, ningún complaciente; sólo están presentes estas
cuatro  cualidades,  multiplicadas  a  la  enésima potencia.  No puedo decirte  cuán  vasto  era  ese  mar  de
imperfección humana al pasar por él.

Y sin esfuerzo todo esta hecho, y ese coro celestial, como se nos dice en Apocalipsis, los 144,000 formaron
el coro, los redimidos cantando su alabanza mientras tú caminas, y luego exultan al final, y dicen que todo
esta terminado. Las últimas palabras en la cruz...  "Consumado es" y cada uno hecho completo. Entonces
vuelves aquí para practicar y enseñar el arrepentimiento.

Porque no se puede cambiar ese intervalo de tiempo: Porque una "visión tiene su propia hora señalada;
madura, florecerá. Si tarda, espera, porque es segura y no será tarde."  Es como el embarazo, espera, ya
viene... y luego la alegría de la ruptura del cascarón cuando sales como aquel que te engendró. Sólo existe
Dios.

Así que en este  primer capítulo,  el versículo 15 del Libro de Marcos,  el más antiguo de  Los evangelios,
donde el hombre es llamado a escuchar y el tiempo se cumple, todo lo que ellos previeron está ahora sobre
nosotros.  El Reino de Dios está realmente cerca. Ahora  Arrepiéntete y Cree en La Buena Nueva de La
Salvación. Y así, lo creas o no, serás salvo.

Pero si lo crees y lo practicas, no acelera en absoluto el momento de romper el cascarón, pero te haces la
vida en esta horrible rueda de la recurrencia, te la haces más fácil. Y por eso puedo decir a cada uno:  Vive
para  que  tu  mente  pueda almacenar  un  pasado digno de recordar,  porque estás  en la  rueda de  la
recurrencia. Si no la cambias ahora, eso te confrontará mañana.

Los principales acontecimientos de la vida humana, como lo que ocurrió hace dos semanas, parecen estar
más allá del control humano, completamente más allá, aparentemente. La señora que lo vio antes que
ocurriese, y lo vio tan claramente diez días antes, lo olvidó. En cuestión de segundos olvidó completamente
que lo había visto, vio los titulares, titulares completos... "Kennedy Baleado."

Y en tres segundos todo se desvaneció, sólo para ser recordado diez días más tarde cuando el periódico, en
una página, en la hoja verde, fue colocada ante ella. Pero ella no lo vio, no lo recordó. Así que la memoria
falló. Como te fue dicho: "No hay memoria de las cosas pasadas." Ella lo vio perfectamente. Eso fue una
crisis en la historia, que es un tipo de historia, la historia secular del mundo. (N.T.: Ver conferencia titulada -Adviento- dada el
26/11/1963)

Y así la hicieron olvidar. Otra señora que lo vio e incluso advirtió a las autoridades, ni siquiera escucharon su
advertencia, porque no podían. Pero en las cosas menores de la vida, como conseguir mas dinero, conseguir
salud, conseguir compañia, estas son menores, tu consigues todas estas cosas en el mundo.

Esta semana, llamadas telefónicas y una carta, una carta encantadora de este amigo mío, que ahora vive en
la costa, un cambio completo en un trabajo y todo lo que hizo antes del segundo trabajo le encajaba para el
trabajo. Está encantado con lo que tiene ahora. No podía soñar que alguna vez lo conseguiría.

Y todo sumado a lo que tiene por la aplicación de este principio por su propia confesión en la carta. Una
llamada telefónica hoy  -un trabajo similar de este amigo de la misma edad, y se desesperó de este otro
trabajo. Ahora este es mucho más grande, más responsabilidades, más dinero, más todo, justo donde él
quería, en esta ciudad- a través del arrepentimiento. No lo llamas arrepentimiento, porque he cambiado la
palabra en mi libro, y la llamo "ReVisión". Porque arrepentimiento ha pasado casi de moda en el mal uso de
la palabra, porque pensamos que significa sentir remordimiento, sentir pesar. No tiene nada que ver con



eso.  Es simplemente un cambio radical de actitud ante los efectos de la vida. En lugar de reaccionar y
registrarlos y reflejarlos, afectarlos.

Arrepentirse es afectar a la vida más que reflejar la vida, y a menos que te arrepientas sólo estás reflejando
la vida. Todo está ante ti y tú simplemente te encuentras escena tras escena tras escena y la reflejas. Así
que fuera de estas grandes crisis en el mundo, los puntos de inflexión en la historia, la historia secular, el
hombre  debe  interferir  con  cada  pequeña  cosa  en  este  mundo.  Y estamos invitados  a  intentarlo,  a
interferir.

Asi que, La Historia es... Tu serás salvo ya sea que te arrepientes o no. Y no vas a retrasar el momento de tu
nacimiento por no arrepentirte y no vas a acelerar tu nacimiento por arrepentirte, porque La Visión tiene
su propia hora señalada.

Pero, el primero que rompió el cascarón, el primero que resucitó de entre los muertos, nos dijo que nos
arrepintiéramos y nos invita a todos a un cambio total de actitud ante la vida, aunque La Visión fijada que
Dios tiene de nosotros permanece fijada y Él no la cambiará tanto si cambiamos nuestra perspectiva como
si no. Y al final salimos, todos salimos como Dios. Sin pérdida de identidad, ninguna en absoluto, sólo un
ser mayor: Abarcamos a Dios.

Tú y yo somos las partes inmortales del Dios inmortal, que es Uno, pero Uno de un modo extraño, Uno
hecho de otros. Y nosotros somos los otros... las partes inmortales que forman el ser único que es Dios.
Así que no podrías en la eternidad dejar de ser. No puedes desaparecer de la escena. Y un día, a la hora
señalada,  despiertas.  No  eres  mejor  que  el  otro,  porque  Dios  Es  Uno,  y  Su  Nombre  Es  Uno...
completamente perfeccionado e íntegro. Así pues, todas las historias de perfección que se cuentan en La
Escritura son ciertas.

Así que  ante ti puedo confesar que yo he dado  el banquete.  Llamo a todos los que he tocado en este
mundo, a todos los ciegos, a todos los cojos, a los pobres y a los mutilados, y todos me están esperando,
sentados en el suelo esperando a que yo venga.

Luego vino ese maravilloso movimiento final, cuando David tomó a Sión, y así, me encontré vestido en mi
forma primigenia, un ser de fuego en un cuerpo de aire, y caminé junto a ellos y los alimenté dejándoles
contemplarme. Cuando me contemplaron fueron completamente restaurados a su plenitud y todos fueron
restaurados. Al final, cuando el último fue completamente restaurado, ¡la exultación de este grupo coral! Y
luego, de vuelta aquí para contártelo.

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.
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